

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC asegura que el éxodo de cántabros en busca de trabajo reafirma la “mala situación” de Cantabria y la incapacidad de Diego para impulsar la recuperación

Rafael de la Sierra afirma que la marcha de 5.600 personas en el primer trimestre demuestra que el triunfalismo del Gobierno “no es más que un engaño”

Santander, 12 de agosto de 2014

El vicesecretario general y portavoz parlamentario del PRC, Rafael de la Sierra, ha asegurado hoy que la marcha de 5.659 cántabros en busca de un trabajo a otras comunidades autónomas es “un reflejo fiel” de la “mala situación” que atraviesa Cantabria y de la “incapacidad” del presidente regional, Ignacio Diego, y el Gobierno del PP para impulsar “una recuperación real”.

Además de calificarlo como “desolador”, De la Sierra considera que el éxodo de ciudadanos cántabros registrado en los tres primeros meses del año refleja “la auténtica realidad” de la región y demuestra que el “triunfalismo” que el presidente imprime a sus mensajes “no es más que un engaño para tratar de recuperar la confianza que los ciudadanos le están retirando”.

A su juicio, la salida de trabajadores sumada a la “regresión constante” de todos los sectores económicos, con datos como la caída del Índice de Producción Industrial un 2,9% en junio, la bajada récord de las ventas de vehículos industriales, la caída del comercio, el aumento de las disoluciones de empresas o los 26.000 jóvenes que han abandonado Cantabria en los últimos años, ponen de manifiesto la necesidad urgente de un cambio de rumbo en el Ejecutivo cántabro, con el fin de llevar adelante “iniciativas concretas y medidas eficaces para dinamizar la economía y la creación de empleo”.

“Hasta ahora, el Gobierno de Diego no ha pasado de exponer algunas ideas que todos podemos compartir, pero se ha revelado absolutamente incapaz de ponerlas en práctica”, ha recalcado.

El vicesecretario regionalista cree que esa “incompetencia” del presidente y su Ejecutivo es a día de hoy “el problema más grave que sufre Cantabria”, ya que “es la primera causa de la debilidad económica que aún aqueja a la Comunidad Autónoma y que la aleja de la recuperación que comienza a evidenciarse en otros territorios”.

“Saben lo que tienen que hacer, pero no saben cómo hacerlo”, ha lamentado.



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Rafael de la Sierra ha anunciado por último que el PRC seguirá planteando durante los próximos meses alternativas para combatir esta situación y medidas “coherentes con la realidad que reflejan los datos, totalmente contraria a los análisis oníricos en los que se empeña el presidente Diego”.

